
          お問い合わせ内容                  回答 

PTAはあるのでしょうか？ PTAはございません。 

慣らし保育はいつからスタートになりますか？ 2025年 4月 1日から１０日間を目安に慣らし保育を実施予定です。 

お子さまによっては慣れるまでにお時間がかかることもあったり、保護者様のさまざまな

ご事情がおありかと思いますので、入園が決定された際に、個別にご調整のご相談・お

願いをさせていただけたらと考えております。 

登園のときに荷物のセッティングなど保護者が行うことはありますか？ 朝の荷物のセッティングは行っていただかないのでご安心ください。 

保護者様からお荷物をお預かりしたあとに、お子さまをお預かりいたします。 

外に出て遊ぶ機会はどのようなことがありますか？ 近隣の公園に出ることが多くなると思います。 

また季節を感じながらの散策活動としてのお散歩にも出たいと考えています。 

遠足はありますか？ ５歳児(年長児）はお別れ遠足を予定しています。 

０～４歳までは園内での保育を工夫していきたいと考えております。 

入園前に事前に用意するものはありますか？ 園の帽子を実費徴収させて頂きます。 

その他は特にございません。 

お弁当の頻度はどのくらいありますか？ ほとんどございません。場合によっては手作りのお弁当を親子で一緒に楽しく食べる機

会として設けることも予定できたらと考えております。 

教材費はありますか？ 基本的にはかかりません。３歳以上はお道具箱を用意します。詳細については入園前の

説明会でお伝えいたします。 

ひらがな・数字にふれる機会はありますか？ お子さんの「やりたい！」につながるようにしていきたいという想いをから遊びの中でひ

らがなにふれていきたいと考えております。 

給食はアレルギー除去食になりますか？ ノンアレルギー食を導入予定になっています。 

お茶を水筒で持たせて中身がなくなったらどうなりますか？ 基本的には、飲んだり・食べたりするものは園で提供いたします。 

５歳児の就学前など主活動によっては水筒持参をお願いすることもございます。 



駐車場がないと聞きました。車で登園希望の場合はどうしたらよいか？ お近くの Pに停めて、登園いただく形になります。 

夏はプールをつくられますか？ ０～２歳児(未満児)については水遊び中心にと考えております。 

４・５歳児は簡易的なプール設置で涼をとっていきたいと考えております。 

どのくらいの時期までお昼寝の時間がありますか？ 年長児(５歳児)を対象に就学を見据えてスムーズな学校生活を過ごせるよう夏頃から

お昼寝の活動設定をせずに過ごす予定でおります。３・４歳児についても身体の成長や

体力によってお昼寝が難しいお子さんもおられますので、眠れない場合には「身体を休

める時間」として静かに過ごす時間(休息時間)としております。 

建設予定地の前道路の送迎時間帯の交通整理などは予定されています

か？ 

交通整理については保育園でも事故につながらないよう、朝の時間帯などは交代で交

通整理をしていけたらと考えております。 

建設前で施設のイメージがわきづらいので建物の詳細を聞かせてほしい 

 

３F 建ての施設になります。０～２歳児さんは１F のお部屋で過ごします。３～５歳児さん

は２F のお部屋で過ごします。３F は給食室と屋上園庭を予定しています。給食室からも

お子さんの活動の様子をみることができるように小窓の設置なども設計士さんと話合い

を進めているところです。 

年間のイベントとして保護者が参加する行事はあるか？ 初年度は、系列園のイベントを参考にしながら実施予定となっています。「お子さまの園

での姿を見て頂きたい！」という想いから、保育参加・保護者懇談会なども実施を検討

しております。 

保育者の方はどのような方々なのか？ 系列園からの異動職員も一部おります。新卒の職員の方はおられず、沢山のご経験を

学んだ方を採用しております。状況に応じて、系列園からのエリア保育士の応援サポー

トも体制として作っていきたいと考えております。 

２歳児の子どもで、いま矯正箸を使用している。利き手が決まっておらず、

左利きを直した方がよいですか？ 

お子さまのご年令・発達に応じた形で保護者さまと保育者とお話しながら進めていけた

らと考えております。利き手については、お子さまの発達に応じた特性・個性を尊重しな

がら保育に携わっていきたいと考えています。 



屋上園庭に遊具を置く予定はありますか？ 大きな遊具を置く予定はございません。 

屋上園庭のイメージとしては緑化計画や自然にふれるお砂場であったり、植物を育てた

りという活動の場に利用していけたらと考えております。 

鴻巣えほんの森保育園は直営？企業委託？どちらになりますか？ 鴻巣えほんの森保育園は認可園になっています。 

自社が自治体に申請を出して直接運営をしている形になります。 

発熱時のお迎えのルールなどあれば教えてほしい 37.5°の発熱になられましたら、お子さまの状況について一度ご連絡をさせていただきま

す。保護者様のご都合含め、状況、叶いましたら「お迎えのお願い」をさせて頂きます。 

お子さまの様子を観察・確認し、保護者様へお伝えしあいながら、ご相談させていただき

ます。お子さまの体調の様子により、再度ご連絡を入れさせていただくこともございま

す。 

絵本について。選書の基準はありますか？また、破損時の保護者負担はあ

りますか？ 

選書基準は特に設けておりません。お子さまの「みたい！よみたい！」という気持ちを大

切にしていきたいと考えております。破損時などの保護者負担はないのでご安心くださ

い。 

ベビーカーの１日預かりはしてもらえますか？ ０歳児さん１歳児さんを優先にお預かりをさせて頂く予定でおります。歩けるようになら

れたお子さまからは保護者様と手をつないで登園していただくイメージをしております。 

０才児（５カ月以上）の募集はいつからでしょうか？ 

また、条件や必要事項などがあればご教示ください。 

鴻巣えほんの森保育園は認可保育園になりますため、鴻巣市役所(保育課)にお問合せ

されて入園希望のお申込みを頂きますよう宜しくお願いいたします。 

アレルギー対応について、 

例えばメインがオムレツだった場合にオムレツの除去のみなのか、代替え

品が出るのか、教えていただきたいです。 

また、パンやハンバーグ、マヨネーズなどに使われている卵の場合は、どの

ような対応になりますか。 

既存の姉妹園では卵除去献立を使用しています。 

アレルギー対応は個別対応にて実施。代替えはせずに別テーブルで提供をしておりま

す。鴻巣えほんの森保育園ではノンアレルギー献立導入予定の為、食事がオムレツにな

ることはありませんが、その他配慮が必要な際は代替を検討する事もあります。 

ハンバーグは卵に変わるつなぎ食材を使い、乳、卵、小麦を除去している調味料をもち

いて、調理を行う予定です。 



日々の子どもの様子などは、連絡ノート等でやりとりされるかと思います

が、アプリ等を使用されるご予定はありますでしょうか？ 

コドモンというアプリを導入予定です。 

年間行事予定をファイル等で送っていただくことは可能ですか？ 現在、計画中となっています。ご入園が叶った際の入園案内の説明会までには作成し保

護者様向けにお渡しできるようにと思っております。 

 


